
In der Oktobersitzung des Bildungsausschusses wurde seitens der Verwaltung eine 
Überarbeitung der Prioritätenliste Schulbauten zugesagt. 
 
Wann wird diese Liste dem Rat bzw. Bildungsausschuss vorgelegt? 
 
gez. 
Andreas Schachtschneider 
Stadtrat 
 


